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ＭＳ 明朝 (本文のフォント - 日本語) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本校の教育活動及び運営状況について、保護者の皆様から評価していただいた結果がまとまりまし

たので、お知らせいたします。お忙しい中、ご回答いただき心より感謝申し上げます。 

１ あなたのお子さんは、自分のよさや可能性

を発揮しながら学校での生活や学習を楽しん

でいると思いますか。 

「そう思う・すこしそう思う」の割合  ９０％ 

※一人一人の個性やよさを生かした活動や授業を行う

ように、職員一同協力していきます。 

 

２ あなたのお子さんの学級は、どの子にも温か

く居心地のよい場所になっていると思います

か。 

「そう思う・すこしそう思う」の割合   ８６％ 

主なご意見、ご提言 
○毎日の出来事をあれこれエンドレスで話す我が子です。学年が進むにつれて、勉強だけではなく友だちや先生との
関わりも難しくなり、朝には「休みたいなぁ」とぽつりと言うこともありますが、そんな日でも帰ってくればマシン
ガントークです。学校は子どもにとって楽しく刺激的な場なんだなぁと日々感じております。ありがとうございま
す。 
 
 
 

※温かな人間関係づくりに努め、学校生活が楽しく充

実したものになるように、職員一同協力していきま

す。お気づきのことやご心配な事等がありましたら、

遠慮なくご連絡ください。 

30% 60% 8%

0% 20% 40% 60% 80% 100%

そう思う すこしそう思う
あまりそう思わない そう思わない

29% 57% 11%4%

0% 50% 100%

３ あなたのお子さんは、基礎的・基本的な学力

が身に付いていると思いますか。 

「そう思う・すこしそう思う」の割合   ８３％ 

26% 57% 13% 4%

0% 20% 40% 60% 80% 100%

主なご意見、ご提言 
○児童全員ある一定の基準の範囲内でいて欲しい感じがとてもします。集団生活なので仕方ないと思いますが担任次
第で対応が変わる可能性がある事を不安に感じています。  
○タブレットの活用をもっと積極的に取り入れて欲しい。 
 
 
 

※毎日の学習や、諸調査・アンケート結果から現状

を把握・分析し、共通して取り組むことを全職員

で確認し、ICT 機器導入するなどして、限られた

学習時間を有効に活用して、分かりやすい授業に

なるよう努めていきます。 



2 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４ あなたのお子さんは、自分から進んで家庭

学習に取り組む習慣が身に付いていると思い

ますか。 

「そう思う・すこしそう思う」の割合  ６９％  

主なご意見、ご提言 
○宿題が毎日あって大変そうです。また、保護者も丸つけや直し、音読の確認など毎日チェックすることが多いで
す。夏休みの宿題も多すぎると感じています。  
○家庭独自の教育を入れる余地がないので、宿題の量や種類を本人と親で相談して決められれば効果的に学べると
思いました。   

 

 
 

６ あなたのお子さんは、周りの人にやさしく接す

るなど思いやりの心が育っていると思いますか。 

「そう思う・すこしそう思う」の割合  ９５％  

主なご意見、ご提言 
○朝、登校班の生徒に挨拶しても挨拶できない。 
 

 

 

※道徳の時間や日々の授業、子ども同士の関わり場面、地域の方々との交流学習など、互いのよさを感じら

れるように、人と人との関わりや多くの考えに触れる機会を大事にしていきます。 

31% 38% 21% 10%

0% 20% 40% 60% 80% 100%

※家庭学習の量や内容については学年に応じて考

えていますが、ＰＴＡ等でも話題にするなどし

て検討していきます。習慣化に向けて、東湖小

や天王中と方向性が同じになるようにして取り

組んでいます。ご家庭とも連携しながら進めた

いと考えますのでご協力をお願いいたします。 

５ 教職員は、親身になっていつも相談に応

じ、問題の解決に当たっていると思います

か。 

「そう思う・すこしそう思う」の割合 ８９％  41% 48% 8%3%

0% 20% 40% 60% 80% 100%

主なご意見、ご提言 
○担任の先生の対応では、電話での連絡もしっかりしてくれるので、とてもありがたいです。これからもご迷惑を
おかけしますが、よろしくお願いしますいつもご指導いただきありがとうございます。  
○子どもの様子から、担任の先生への信頼感がよく伝わってきます。誠意を持って子どもたちに関わってくださっ
ていることが信頼や安心感に繋がり、学校生活の充実へ結び付いていると思います。  
 

 
 

※全職員が子どもや保護者の皆様の心に寄り添っ

た指導に努め、全職員で共通理解を図り問題の

解決に当たるよう努めます。心配なことがあり

ましたらお知らせください。 

７ あなたのお子さんは、「きょうだい学年」の活

動に楽しく取り組んでいると思いますか。 

「そう思う・すこしそう思う」の割合  ９４％  

40% 55% 4%

0% 20% 40% 60% 80% 100%

49% 45% 5% 0%

0% 20% 40% 60% 80% 100%

８ 天王小学校の子どもたちは、挨拶がよくできて

いると思いますか。 

「そう思う・すこしそう思う」の割合  ７２％  

17% 55% 22%

0% 20% 40% 60% 80% 100%

※引き続き学級での指導や児童会の挨拶運動に取り組

んでいきます。校外における挨拶にも課題があります

ので、保護者の皆様のご協力もお願いします。 
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※学校報や学年通信で学校の様子をお伝えしています

が、デジタル配信についても検討していきます。 

９ あなたのお子さんは、読書に親しんでいると思

いますか。 

「そう思う・すこしそう思う」の割合  ５７％  

※学校サポーターの協力を得ながら、各学年の国語科の

読書教材に合わせた本の紹介や、図書室の書籍の充実

などに努めます。親子読書の機会などを利用し、ご家

庭と連携しながら読書活動を推進していきます。ご協

力をお願いします。 

 

21% 36% 27%

0% 20% 40% 60% 80% 100%

10 学校は心身共に健康な子どもに育てていると思

いますか。 

「そう思う・すこし思う」の割合  ９０％  
31% 59% 7%2%

0% 20% 40% 60% 80% 100%
11 あなたのお子さんは、苦手なことにもあきらめ

ずに挑戦していると思いますか。 

「そう思う・すこし思う」の割合  ７４％  15% 59% 22%

0% 20% 40% 60% 80% 100%

※学校生活では、一人一人がめあてを設定し、めあて達成に向けて頑張る風の子を目指しています。子ども

たちが達成感を味わいながら自分を高めていくことができるように、今後も全職員で日々の教育活動に

当たります。 

12 学校は教育活動についておたよりなどを通して

わかりやすく伝えていると思いますか。 

「そう思う・すこし思う」の割合  ９０％  

33% 57% 8%2%

0% 20% 40% 60% 80% 100%

主なご意見、ご提言 
○お手紙はカラーでデジタルで欲しいです。いつでも見返せますし紙の無駄が減ります。 
○年間行事予定だったり、行事のお知らせだったり、下校時間の変更だったり、その他、連絡事項は、もうすこしさ
くら連絡網を活用していただければ助かります。配布されたプリントをなくしてしまったり、そもそも子どもが親に
ださないこともありますので。 
 
 

13 学校は子どもたちの安全・安心のために校舎内

外の環境整備に努めていると思いますか。 

「そう思う・すこしそう思う」の割合  ９２％  

31% 61% 8%

0% 20% 40% 60% 80% 100%

※子どもたちの安全・安心のために必要な環境設備に

ついては、市への要望も含め努力していきます。改

善や修繕に時間を要するもありますのでご了承願い

ます。 

主なご意見、ご提言 
○風の子マラソンの際、坂を登った所の地面に穴が空いていました。あの日は、雨の影響で坂を走りませんでしが、
日頃グラウンドへ行く時などに通る所だと思いますので、補修して欲しいと思いました。  
○東湖小学校と合併するにあたり、古い場所（トイレや洗面所）、体育館を使用する機会が多いので体育館の床の劣
化（滑りやすい）や照明の電球の玉切れなどが気になります。より良くなる事を願います。  
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◎ 今後の本校のよりよい教育活動に向けてのご意見・ご提言（抜粋） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

保護者の皆様からは、たくさんのメッセージやご意見等をいただきました。本当にありがとうございまし

た。皆様の子どもたちに対する思いや熱意が感じられました。また、教職員への温かい励ましのお言葉から

は、大きな力をいただきました。課題については、職員間で検討して、改善できるものについては実践をし

てまいります。時間を要するものについては、今後も慎重に検討を重ねて話し合い、よりよい方向を目指し

ていきたいと思います。 

未来を担う子どもたちのよりよい成長のために、今後も全職員一致団結して天王小学校の教育活動を進め

てまいります。今後ともご理解とご協力の程、よろしくお願い申し上げます。 

 

 

○参観日のために保護者に見せる授業を先生方が考える時間が過度な負担にならないよう、ありのままのいつ

もの授業風景が見たいです。 

○入学してから一度も親子レクがなく、１２月にようやく初めての親子レクを楽しみにしていましたが、それ

も中止となり残念です。子どもたちの安全、健康を考え、色々な感染症に対応してくれているのはありがた

いですが、中止ではなく２月に延期とかはないのでしょうか？何もないままあと２年過ごすのは寂しさもあ

ります。 

○高学年に親子レクがいるか疑問です。２年生くらいまででいいと思います。毎年冬に当たればインフル等で

中止になっていますし、コロナ禍で 4 年生まではなかったので特に必要を感じません。  

○クラス写真はいつ中止になったかわからず、知らないうちになくなりました。子供の記念になるのでスナッ

プ写真でいいので欲しいです。 

○風の子マラソン 11 月開催は寒すぎた。10 月の初め頃はどうか。 

○日々、子どもたちのためにご尽力頂き感謝申し上げます。どの学年でも言えることなのですが、確かに家庭

学習を習慣づけることは大切かもしれません。しかし、子どもたちにとってそれはノルマのようになってい

るように感じます。中には楽しんで取り組める子もいますが、大半の子は学ぶことが楽しいと取り組んでい

るようには思えません。ただ言われているからやらなくちゃ、では本当の学びには繋がらないと思います。 

自分で考え判断する力が貧しくなるように感じます。  

○なかよし登校ですが、判断が班の班長さんに任せられています。きちんと歩く子供だといいのですが、晴れ

の日にも何度も中止になったりするので、学校側でも指導していただければと思います。せっかく登校班の

ファイルもあるのでうまく活用して確認してほしいです。  

○なかよし登校で今まであまり歩かなかった子が班長になったりすると、天気が良くても休みになったりする

事が結構あったので、登校班がある意味がないのでは…と思います。なるべく歩かせたい家庭、車であまり

送っていけない家庭などあると思うので、登校班よりも個人個人で行けた方がいいのかなと思います。仲良

し登校があった方がいいのであれば、登校班のファイルなどを見てあまり歩かない子がいるのであれば声か

けしてほしいです。 

○帰りの迎えに来ている方ですが、学校向かいの駐車場にとめられない方が、駐車場外の道路で信号の前に車

をとめている方がいます。危険ですので、駐車場や信号付近に路上駐車場禁止の掲示など、お願いします  

○保護者の運転に関して横を通るとき間隔を空けず接触しそうになる場面を見たことがあり危ないと感じま

す。これから雪が降ってきますが通学路、学校内など子供達が歩くところ利用するところなど多く降る場合

は保護者で一斉除雪してもいいのではないかと思います。  

 


